
 

   

 
Bureau du 10 février 2025 à 18h30 en visioconférence 

 
 
 
 
 
 

Présidence : Michel Aucourt  
Présents : Marc Hoog – Hakim Bouhabila - André Hahn- Roland Mehn – Malik Bouacida – Jacky Humler 
Participe : Christophe Carbiener (Directeur) 
 
 
Le Bureau valide le PV de la réunion du Bureau électronique du 18 novembre 2024 
 

• Création de commission 
 
Le Bureau valide la création d’une commission Développement et Marketing présidé par Sébastien 
Ebert. Cette commission accueillera 3 sous commissions : 

o Partenariat pilotée par Sébastien Ebert 
o Audio-visuel pilotée par Steve Delannée 
o Animation pilotée par Patrice Zindy 

 
D’un point de vue Marketing, l’intérêt de cette structuration sera de faire le lien entre toutes les 
composantes nécessaires au développement, à l’animation et à la promotion de nos partenariats. 
 
Le Bureau valide également la Commission Conseil et Communication présidée par Anthony Hernu. 
Cette instance sera notamment chargée de piloter la communication politique et stratégique . Elle 
conseillera le Président et le Président délégué, et plus largement le Comité Directeur. 
Anthony Hernu pourra s’appuyer sur Christophe Carbiener et sur Steve Delannée, le Responsable 
communication du District. 
 

• Groupes de Travail 
 
Le Bureau mandate le Groupe de travail Finances pour mener une étude sur les pistes de nouveaux 
produits qui permettront au District de bénéficier d’un budget de fonctionnement confirme à sa taille et à 
ses ambitions pour les clubs alsaciens. 
 
Le groupe de travail devra présenter son étude au bureau du mois d’avril pour transmission au Comité 
Directeur. Le Conseil des Présidents sera alors réuni pour échanger et valider les conclusions. 
 

• Point financier 
 
Le Directeur fait un point sur la situation des charges à mi-saison. 
Il n’y a pas de grosse alerte et la trajectoire définie par le budget prévisionnel est bonne. Il y a néanmoins 
des postes de dépense à surveiller pour éviter des risques de dérive. 
 
Le Directeur fait un point sur la situation financière des clubs en lien avec le relevé arrêté au 30 novembre 
2025. 
Malgré les 2 relances intervenues après la date limite de paiement fixée au 10 janvier 2025, il reste 
encore quelques clubs à ne pas avoir régularisé leur situation. 
Le Bureau attend la position de la LGEF sur le traitement des impayés des clubs alsaciens pour intervenir 
à son tour. 
Le Directeur précise que le prochain relevé sera arrêté au 28 février 2025 et que les soldes débiteurs y 
seront reportés. 
 



 

 
 
 
 
 
 
 

• Assemblée Générale de fin de saison 
 
Le bureau lance une réflexion sur la pertinence d’organiser une Assemblée Générale de fin de saison. 
Pour faciliter la participation des représentants de clubs, cette AG pourrait se dérouler en distanciel. 
 

• Visite du District de Lyon et du Rhône 
 
Une délégation composée de Michel Aucourt, Malik Bouacida, Dominique Lihrmann, Christophe 
Carbiener et Fabien Gensbittel va se déplacer à Lyon les 24 et 25 février 2025. 
Le but de cette visite sera d’échanger avec nos homologues du District Lyon Rhône sur le partage de 
bonnes pratiques entre les 2 instances et plus particulièrement, d’étudier leur organisation en matière 
de formation, de gestion de l’Équipe Technique et d’organisation en territoires. Ces sujets étant au 
cœur du projet 2024-2028 du Comité Directeur, il est nécessaire de s’inspirer de modèles déjà 
existants.  
Sur la saison 2023-2024, le District de Lyon et du Rhône compte 63320 licenciés et 263 clubs. 
 

• Projet tutoré 
 
Christophe Carbiener présente des idées de projets qui pourront être menés en partenariat avec 
l’école AMOS. 
Sur la fin de l’année universitaire 2024-2025, un groupe d’étudiants pourra travailler sur une campagne 
de communication à destination des futures licenciées féminines pour la saison 2025-2026. 
Un 2e projet pourrait se piloter sur toute l’année universitaire 2025-2026 pour aboutir à une table ronde 
sur la place de la femme dans le football. 
Le bureau émet un avis positif sur l’idée et encourage Christophe Carbiener à poursuivre les 
discussions avec AMOS 
 

Fin de séance : 20h00 
 
 

   Le Président,                               Le Secrétaire général, 
  Michel Aucourt                     Jacky Humler 

 

 

         

 

 

 

 

 
  


